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Il sottoscritto Consigliere Comunale,

Premesso che

• a seguito della pedonalizzazione dell’area di Piazza Pitti sono state recentemente installate 
quattro nuove porte telematiche in via de’ Bardi, piazza San Felice, Lungarno Diaz e Borgo 
San Jacopo che ad oggi non sono ancora attive;

• le suddette porte telematiche andranno a interessare piazze e strade soggette a differenti 
prescrizioni inerenti gli autorizzati al transito; 

• i display elettronici già presenti su tutti i varchi attivi della ztl si sono dimostrati di evidente 
utilità  per una chiara e corretta presegnalazione a tutela degli ingressi non autorizzati in ztl 
come dimostrano le significative e costanti riduzioni di infrazioni negli anni 2011 e 2012

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. quando entreranno in funzione le suddette porte telematiche;
2. chi  e  in quale orario sarà autorizzato al  transito attraverso ciascuna delle suddette  porte 

telematiche;
3. se sia intenzione dell’Amministrazione Comunale installare i display luminosi in prossimità 

delle nuove porte telematiche che entreranno in funzione; 
4. con quali modalità, in caso affermativo, si intendano organizzare i display luminosi stante la 

differente disciplina di queste porte telematiche dalle altre della ztl. 

Jacopo Cellai

Firenze, 14 marzo 2013




